

## 【第5回「ゲット！SAIKAI」】令和7年11月5日（水）

- 今回は、まず「バス停フォト・コンテスト」の取組について、各校独自に募集チラシを作成し、全校配布をしましたが、等しく多くの投稿が得られるよう、“どのようにして応募を増やすか”“具体的にどのような方法が考えられるか”話し合い、“昼の放送で伝える”“集会の時依頼する”“学校独自に表彰し、賞品を贈呈する”など、アイデアを出し合いながら活動することを確認しました。
- 「ぎゅぎゅっと！西海フェス」のボランティア活動については、当初の計画を変更し、子育て支援メンバーを固定して、他のメンバーを総合受付と休憩所清掃に分ける3班体制で臨み、一定時間で交替することにしました。
- 今回、最も多くの時間を使ったのは、午前中のステージで行う「ゲット！SAIKAI」活動PRの発表内容を作成することでした。文案を分担し、苦心して作成したものを最後に併せて完成させました。
- 最後に、西彼農業高校メンバーに原案を考えてもらい、ホゲット（山崎マーク）にデザインしていただいたチームTシャツをお披露目していただきました。「ぎゅぎゅっと！西海フェス」を皮切りに、今後の活動で着用します。
- 「ぎゅぎゅっと！西海フェス」へのボランティア参加は、メンバー自身が“力と自信”をつける取組であり、「バス停フォト・コンテスト」は、市内の高校生が地域に目を向けることを促進しながら高校・地域の魅力化を図る取組として、今後行なっていく活動の基準や指針となるものになる、そう思える活動となるはずです。

